

Ressort: Vermischtes

Trauer und Entsetzen nach Disko-Brand in Brasilien

Santa Maria, 27.01.2013, 23:59 Uhr

GDN - Nach dem Disko-Brand in der südbrasilianischen Stadt Santa Maria mit über 230 Todesopfern steht Brasilien unter Schock. Eine Feier zum Start des 500-Tage-Countdowns für die Fußball-WM 2014 wurde abgesagt, teilten die Veranstalter mit.

Bei der Veranstaltung im National Stadion in Brasília sollte auch das offizielle Plakat der Fußball-Weltmeisterschaft 2014 vorgestellt werden. Unterdessen wurde eine Liste mit 185 Namen von eindeutig identifizierten Todesopfern im Internet veröffentlicht. Brasiliens Präsidentin Dilma Rousseff ordnete für drei Tage Staatstrauer an. Die Flaggen auf Regierungsgebäuden im ganzen Land wurden auf Halbmast gesetzt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6587/trauer-und-entsetzen-nach-disko-brand-in-brasilien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com